

Quelle rentrée scolaire ?

La propagande municipale vante les travaux d'été dans les écoles en raison « d'un patrimoine scolaire vieillissant et non entretenu depuis de nombreuses années ». Mme Menhaoura et son 1er adjoint avouent, pour une fois, avoir négligé leur tâche quand ils en étaient responsables.

Ils s'y gargarisent du choix d'une ATSEM par classe, (ce qui existait déjà à Bezons) pour occulter l'état indigent du périscolaire et de l'animation à Bezons.

Le manque d'agents et leurs mauvaises conditions de travail ne garantissent plus la qualité requise d'un service public utile à l'éducation de nos enfants.

Madame, il est temps de stopper la casse des services municipaux et de revitaliser nos services publics.

Les promesses électorales se sont envolées, surtout pas au profit des élèves.